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２　学校評議員に求めた事項

３　学校評議員の意見

　

４　学校運営に反映した事項

５　課題その他
①部活動加入率及び進路決定率の向上を図り、文武両道を実践し、生徒の夢実現を図る。
②本校卒業生で活躍しているＯＢを招いて講演会ができるよう検討する。
③生徒の活躍等を地域へ積極的にアピールするため、学校だよりの発行及び横断幕の掲示を継続する。

平成2７年度県立具志川高等学校学校評議員について(報告)

①各学期における教育活動状況（学習状況・諸大会・進路指導状況・生徒指導状況等）に対する意見・助言
②平成２７年度学校評価（生徒用・保護者用・職員用）に対する意見・助言・要望等

①就職決定者は昨年度と比較して少し増えているが、職種的にはどのような希望があるのか。
②プロ野球に入団した國場翼さんとか、具志川高校の卒業生で活躍している人の講話を取り入れてはどうか。
　 スポーツ面や文化面でＯＢの講話を聴くことで生徒たちの目が変わるかと思う。
③具志川高校生はあいさつが素晴らしい。
④私立大学の推薦入学は、学校ごとに人数の指定・制限があるのか。
⑤体育館の改築はいつから始まるのか。
⑥評議員用の学校評価のアンケートに、「先生方は、わかる授業の研究、指導の工夫を行い、学力の向上を
　 図っているか」という質問項目があるが、それは生徒用・保護者用・職員用の学校評価や２学期の授業参
　 観の様子から判断していいのか。
⑦職員用の学校評価で、生徒指導の服装容儀の評価が低いのはどうしてか。
⑧３月の卒業生が来週、１・２年生向けに「先輩から学ぶ会」の講師をつとめるのは素晴らしい取組である。
⑨地域の皆さんにも具志川高校のことを知ってもらう「学校だより」や横断幕、または評議員の声にも耳を傾け
　 る姿勢が良いので、これからも継続して欲しい。地域の皆さんへの講演会でも視聴覚教室を借用させて頂
　 き、感謝します。
⑩進路決定者についてですが、琉球大学はどの学部に合格しているのか教えて欲しい。
⑪県外国公立に２名合格していますが、大学名を教えて欲しい。
⑫小論文を書くには、読む力が必須だと思う。読書指導の強化は、読む力のみならず、書く力（小論文）にも
　 繋がると思う。
⑬職員用の学校評価で得点率の低い５項目を改善して頂きたい。

①毎月の学校だよりの発行及び横断幕の掲示により、生徒に学校への誇りを持たせると共に、生徒の活躍を
　 地域へ積極的にアピールすることができた。
②生徒の問題行動の防止に努めた結果、年間を通して懲戒指導が１件であった。

   平成２８年１月４日付け教県第２１３１号により依頼のありました、みだしのことについて下記のとおり報告しま
す。

校長・教頭・事務長・教務主任
生徒指導主任・養護・評議員

平成２７年
１２月２２日（火）

本校　会議室
校長・教頭・事務長・教務主任
生徒指導主任・養護・評議員

校長・教頭・事務長・教務主任
生徒指導主任・養護・評議員

記

平成２７年
７月２１日（火）

本校　会議室

平成２８年
３月１７日（木）

本校　会議室


